



ホップ ステップ ジャンプ!

高岡市立高陵小学校
第3学年 学年だより
No. 8
令和6年11月29日

2学期もまとめの時期になりました。

早いもので、今年も残り1か月となりました。朝晩の冷え込みが、冬の到来を感じさせます。さて、今月は1年のまとめの月です。学習や生活のまとめをしっかりと行き、気持ちを新たに新年を迎えられるようにしたいと思います。寒さも増し、体調を崩しやすい時期です。子供たちが健康で楽しく充実した生活ができるよう、ご協力をお願いします。



高陵っ子ランニングチャレンジ

11月12日(火)、晴天の下、「高陵っ子ランニングチャレンジ」を行いました。子供たちはこれまで、それぞれの目当てに向かって練習を積み重ね、どんどんタイムを縮めてきました。本番では、たくさんの子供たちがベストタイムを出すことができ、歴代の新記録を出した子供たちもいました。ゴールした子供たちの顔には、力いっぱい走りきった達成感があふれていました。一方で、ベストタイムを出せなかった悔しさを味わい、来年に向けて頑張る気持ちや新しい目標をもてた子供もいたように思います。ご家庭での温かい声かけをありがとうございました。



2学期の保護者会について

12月19日(木)、20日(金)に保護者会を行います。後日詳しい時間をお知らせします。10分程度の短い時間ですが、2学期のお子さんの様子や4年生に向けての話をしたいと思っています。今までの頑張りや成長の助けとなるお話ができればと思っています。



クリエイティブ・たかおかについて

12月14日(土)から1月13日(月)まで、高岡市美術館で開かれます。市内の小学生の図画工作科作品や国語科、家庭科、ものづくり・デザイン科等の力作も展示されます。本校の3年生も出品します。ぜひ、ご家族でお出かけください。

万葉かるた、頑張っています!

11月の中頃から、万葉かるたの練習が始まりました。友達と共に競い合いながら真剣に札に向き合っています。だんだんと上の句で取ることができている子供が増えてきたように思います。

新年には、校内万葉かるた大会がありますので、冬休みにご家庭でも練習を頑張ってもらいたいと思います。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



連絡帳システムが変わります

今までは連絡帳に次の日の連絡を書いていましたが、12月からは学習専用端末を毎日持ち帰り、OneNoteに教師が打ち込んだ連絡をご家庭で見るという方法に切り替えます。デジタル機器での連絡になりますが、保護者の皆様にはこれまでと同様に一読いただきますようご協力よろしく申し上げます。

学習専用端末を毎日持ち帰るのは大変だと思われるお子さんは、これまでの連絡帳に書くシステムのままでよいです。